

## **“LAS CUEVAS DE LAS VENTANAS”**

El 18 de noviembre la clase de 3° y 4° fuimos a las Cuevas de las Ventanas. Vimos las armas que hacían antiguamente. Estuvimos también en la granja escuela, había muchos animales. Hicimos un taller. Pero lo que me gustó más fue las Cuevas de las Ventanas. Nos lo pasamos genial.

Ana Melanie García

## **EL VIAJE DE LOS NIÑOS/AS DE 3° Y 4°**

El día 18 la clase de 4° y 3° fuimos a la “cueva de las ventanas “ y a una granja escuela. Vimos animales, hicimos talleres...ect. A mí lo que más me gustó fue un cadáver de una mujer de la prehistoria que estaba atada.

CRISTINA JIMÉNEZ HERRERA

## **UNA CUEVA PREHISTÓRICA**

Mi clase y yo, con los niños/as de tercero estuvimos el día 18 de noviembre de 2.008 en la “Cueva de las Ventanas”.

Nos fuimos hasta Piñar en autobús, subimos a la cueva en un tren y, al final, el tren nos bajó a una granja escuela donde hicimos un taladro prehistórico.

Nos lo pasamos muy bien, pero yo, al volver del viaje, me mareé en el autobús. ¡Estuvo muy chulo!

Manolo Sierra Higuera

4° curso

## **VISITA A LA CUEVA DE LAS VENTANAS**

El día 18 de noviembre de 2008 fuimos a la Cueva de las Ventanas las clases 3° y 4° . En la cueva nos enseñaron las armas que usaban antes los nómadas , las cerámicas , donde cocinaban , como vivían...Luego nos llevaron a un taller donde nos enseñaron a hacer un taladro prehistórico , después nos enseñaron animales , los que más me gustaron:El hurón , los ponis y las avestruces.

¡Me lo pasé genial , fue un día de lujo!

NAJIB SAADOULI ARCO

## **LAS CUEVAS DE LAS VENTANAS**

El día 18 de noviembre estuvimos en la cueva de las ventanas 3° y 4° . A mí lo que más me gustó fue un trencito que nos llevó a las cuevas y lo que menos me gustó fue andar un poquito. Vimos muchos animales que nunca habíamos visto.

¡NOS LO PASAMOS ESTUPENDO!

Lidia Castillo Sánchez

### **LA EXCURSION A LA CUEVA CURSO 4º**

El día 18 de noviembre fuimos tercero y cuarto a visitar la “Cueva de las ventanas” después estuvimos en la granja escuela vi animales e hice un taller. Lo que más me gustó fue la cueva. De los animales me gustó más el pony.

Miriam Torres

### **UNA EXCURSIÓN GENIAL**

El día 18 de Noviembre de 2008 la clase de 3º y 4º fuimos a “Las cuevas de las ventanas” y a la granja-escuela de Piñar. Me gustó mucho. Vimos muchos animales. Las cuevas eran preciosas. También hicimos un taller de sílex. Lo que más me gustó fue el tren, las cuevas y los animales.

Fidel Castillo Alarcón

### **UNA GRAN EXCURSIÓN**

Las clases de 3º y 4º fuimos a “*La Cueva de las Ventanas*” el martes día 18 de noviembre de 2008.

Vimos como los hombres y las mujeres prehistóricos/as vivían y en una granja escuela hicimos un taller de sílex. Vimos animales y una cabaña prehistórica. Nos montamos en un tren.

¡Queremos volver!

Mario Iglesias Alarcón